



a) Parlamento Europeo

El Parlamento Europeo está de acuerdo en mantener el Certificado COVID digital de la UE un año más, hasta junio de 2023. *Bruselas, 5 de mayo de 2022.*

Para garantizar que los ciudadanos de la UE pueden ejercer la libertad de movimiento con independencia de la evolución de la pandemia, el pleno apoyó la decisión de la Comisión de Libertades de iniciar negociaciones con los Estados miembros para prolongar el certificado -que expiraba el 30 de junio- otros doce meses. El texto sobre ciudadanos de la UE fue aprobado con 432 votos a favor, 130 en contra y 23 abstenciones, y el referido a los nacionales de terceros países salió adelante con 441 votos, frente a 132 y 20 abstenciones.

Además de extender la validez del mecanismo hasta el 30 de junio de 2023, los cambios también permiten a los Estados miembros emitir certificados basados en nuevos tipos de test de antígenos.

Para más información haga clic en el siguiente [enlace](#).

b) Comisión Europea

Se celebra la 3a reunión del EU Pact for Skills. *Bruselas, 10 de mayo de 2022.*

La reunión de seguimiento ha contado con la participación de los organizadores del Pacto, Elfa Kere, de la Comisión Europea (DG GROW) y Klaus Ehrlich, de NTG Alliance.

En la reunión se han compartido ejemplos de buenas prácticas en el área de las habilidades y competencias profesionales de entidades en Países Bajos y Portugal. Además, desde la Comisión Europea se ha recordado la importancia de tener en cuenta la [Ruta hacia la Transición del turismo](#) , clave para la recuperación del sector turístico después de la pandemia y enfocada a la transición ecológica, verde y digital.

Últimas actualizaciones del certificado digital de Covid de la UE. *Bruselas, 27 de abril de 2022.*

La Comisión pide a los Estados miembros que intensifiquen la preparación para la próxima fase de pandemia proponiendo un conjunto de acciones, como aumentar la vacunación y el impulso, continuar con las pruebas dirigidas, invertir en la recuperación de los sistemas sanitarios, aplicar normas coordinadas de la UE para garantizar viajes gratuitos y seguros y apoyar el desarrollo de la próxima generación de vacunas y terapéuticas.

Para más información, haga clic en el siguiente [enlace](#).

c) Otros

Acto de Interreg Med para fomentar la movilidad sostenible en el Mediterráneo: hacia sistemas de movilidad más sostenibles. *Bruselas, 11 de mayo de 2022.*

El acto, organizado por [Interreg MED](#) con el apoyo del Sr. Ignazio Corrao, diputado en el Parlamento Europeo (Verdes/ALE), miembro suplente de la Comisión TRAN, ha contado con diferentes partes interesadas a nivel de la UE, incluido NECSTouR, y expertos en movilidad, para discutir el papel potencial de las ciudades y regiones mediterráneas en la lucha contra el cambio climático mediante la planificación de la movilidad sostenible.

Además, se ha cubierto un amplio abanico de temas relacionados con la movilidad, como la gestión de la movilidad en los destinos turísticos, la planificación de la movilidad urbana, los datos y las TIC para la gestión inteligente del tráfico , la movilidad compartida y la electromovilidad. Interreg Med tiene alrededor de 30 proyectos en turismo sostenible. Además, se han compartido ejemplos de buenas

prácticas, como las [Vías Azules](#) en España, [Elbe Cycle Paths](#) en Alemania y [vehículos eléctricos](#) en Grecia.

Acto Final del proyecto InCircle “Herramientas, finanzas, oportunidades y cuello de botella hacia un turismo circular y sostenible”. *Barcelona, 7 de junio de 2022.*

El acto pretende evaluar el estado actual del turismo mediterráneo. Esta sesión aportará el punto de vista de expertos y la experiencia de distintos territorios sobre los que se encuentran los retos, bottlenecks y oportunidades para aumentar la circularidad y la sostenibilidad de los territorios. El evento reunirá a territorios (provinciales, comarcas, ayuntamientos, comarcas u otros), con técnicos y expertos en turismo sostenible, después de conocer qué oportunidades de financiación para proyectos de turismo sostenible hay disponibles para un turismo circular mediterráneo.

Para registrarse, haga clic en el siguiente [enlace](#).